

00707

JOR 70.02
02

C/17
1970

Santiago, 22 de Abril de 1970.

Señor don
Luis Hernández Parker
Televisión Nacional
Presente

Muy señor mío:

El domingo pasado, tuve el agrado de participar en el programa "Decisión 70", que Ud. dirige, interrogando al señor Salvador Allende. Desgraciadamente, éste pareció entender que el programa consistía no en responder, sino en eludir sistemáticamente todas las preguntas que se le formularan por sus adversarios, demostrando en tal tarea, una inconsistencia increíble en quien ha decidido postular por cuarta vez a la Presidencia de la República.

El objeto más preciso de estas líneas es, sin embargo, formularle una rectificación al carácter de "dirigente de la Juventud del Partido Nacional", con que fui presentado por Ud., seguramente en virtud de una información errónea, ajena por entero a su voluntad. Sin perjuicio del respeto que me merecen muchos de los personeros y actuaciones de ese Partido, no pertenezco ni he pertenecido jamás a él. Soy dirigente de la Juventud Alessandrista Independiente, y estoy convencido que la próxima elección presidencial, será una masiva manifestación popular de hastío con los políticos, a través de la persona del candidato independiente, don Jorge Alessandri.

Le quedaría muy agradecido, si tuviera la gentileza de dar cabida en la próxima versión de "Decisión 70", a la rectificación antedicha. Sin más, lo saluda muy atentamente

Jaime Guzmán E.